

lunes 24 de junio de 2019

Los cantes de ida y vuelta sobre la gesta colombina llegan al Muelle de las Carabelas en su 25 Aniversario

De la mano de Diputación y Fundación Cepsa, los artistas Antonio Dovao y Manuela Laíno ofrecen este espectáculo musical con letra inédita sobre la cubierta de la nao Santa María



Descargar imagen

Los hermanos Dovao, Manuela Laíno, la diputada de Cultura, Lourdes Garrido, y el director de la UGR, Agustín Medina

Mañana martes, a partir de las 20:00 horas, en el Muelle de las Carabelas, la nao Santa María volverá a acoger en su cubierta -como ya lo hiciera el pasado 25 de mayo- a la cantaora Manuela Laíno y al guitarrista Antonio Dovao, artistas protagonistas del espectáculo 'Música en la Nao. Historias y cantes entre dos culturas', basado en los cantes y músicas exportados de la cultura hispanoamericana y posteriormente incluidos en el género flamenco llamados 'Cantes de Ida y Vuelta', debido al hecho que llegaron a América de boca de los emigrantes españoles, se transformaron allí y volvieron a España tras varias

modificaciones.

Esta actuación musical, con letra inédita creada especialmente para la ocasión en la que se recrea las vicisitudes de la gesta colombina, forma parte de la programación especial diseñada por la Unidad de Gestión de La Rábida de la Diputación de Huelva con motivo del 25 Aniversario del Muelle de las Carabelas y que cuenta con la inestimable colaboración de la Fundación Cepsa, entidad que patrocina también 'Las estrellas de Colón: viaje a la luna', el Campus de fotografía infantil 'Imágenes del Mundo' y la actividad 'Cine bajo las estrellas de La Rábida'.

'Música en la Nao. Historias y cantes entre dos culturas' es además un espectáculo muy novedoso al ser la primera vez que la programación cultural del Muelle incluye una actuación musical en directo sobre la cubierta de una de las naves -en esta ocasión la Santa María-. Esto hace que el aforo sea limitado (unas 100-150 personas de pie) y se irá completando en riguroso orden de llegada. El precio para asistir a este espectáculo está incluido en la entrada de acceso al Muelle, tanto para la actuación de mañana como para las dos próximas previstas para el 25 de julio y 25 de agosto. La duración aproximada es de 45 minutos.

Además de la música, el 25 Aniversario del Muelle de las Carabelas llenará este enclave durante el verano de talleres infantiles y artesanales, animación para todos los públicos, cine, exposiciones, espectáculos de magia, cuentacuentos, actividades deportivas y la animación teatral de Platalea, que es ya todo un clásico de las noches de verano del Muelle. Como novedad, este año se pone en marcha durante el mes de julio el Campamento de verano '25 Aniversario' para menores entre 6 y 12 años que se celebrará semanalmente en el Muelle y en el Celestino Mutis, entre otros lugares.